

Tout le village sur un gâteau

Une fine pluie tombait sur le village mais au foyer municipal, l'ambiance était chaleureuse pour cette traditionnelle fête de la châtaigne organisée par l'association Festi-Lespi. Dès

leur arrivée, les convives étaient accueillis par le "barman" qui proposait kir à la châtaigne accompagné de châtaignes grillées juste sorties de la traditionnelle poêle à trous. Puis

chacun s'est installé à table pour déguster une de ces soupes (à la châtaigne évidemment !) qui ne demandait qu'à être goûtée à nouveau. Au menu : assiette de viandes, fromages et cerise sur le gâteau, c'est le cas de le dire, un gigantesque gâteau confectionné avec amour par un habitant du village. Le thème en était : de la montagne à la plage ou peut-être bien le contraire mais quoiqu'il en soit, il était fameux, fondant à souhait. Des châtaignes y symbolisaient le village et ses châtaigneraies, et les macarons de toutes les couleurs représentaient les nombreux Lespinassierols allongés sur la plage sous des parasols multicolores.

"Tellement beau gâteau qu'on n'aurait pas osé y toucher mais la gourmandise, qui n'est pas un vilain défaut, a fait le reste ! Merci à Festi-Lespi pour cette magnifique soirée, un grand bravo au pâtissier et à l'an que ven !" ■



Un bien beau gâteau concocté pour les lespinassierols

© M.L.Fages